
平成30年度 市民生活常任委員会議会報告会について 

 

１ 日時  平成30年５月30日（水） 午前８時50分から10時20分まで 

 

２ 場所  東日本国際大学 ５号館 5-601教室 

 

３ 参加者 いわき市議会市民生活常任委員会 

委 員 長  坂 本   稔 

    副委員長   塩 沢 昭 広 

    委   員  川 崎 憲 正 

          木 田 都城子 

田 頭 弘 毅 

溝 口 民 子 

大 友 康 夫 

赤 津 一 夫 

佐 藤 和 美 

      東日本国際大学 経済経営学部１年生 36名 

（森本恭平准教授が担当するゼミの学生 男性34名、女性２名） 

 

４ 内容 

 ⑴ 第１部 議会報告会 

いわき市議会２月定例会で審議した議案を市議会だよりにより説明 

 ⑵ 第２部 意見交換会 

   男女の出会い創出をテーマにワークショップ形式により実施 

 

５ 意見交換会で発表された意見 

 ・年齢を絞った恋活パーティー（婚活パーティーは堅苦しいことから、結婚

をゴールとするのではなく、カップル成立をゴールとするもの） 

 ・趣味が同じ人を結びつけるＳＮＳの活用 

 ・集団お見合い 

 ・スポーツをして交流を深める 

 ・異性の考えていることを知る機会を増やす 

 ・シェアハウス 

 ・同窓会を開く 



 ・ダンスパーティ（学生にはない考え） 

 ・市が支援金を出す 

 ・中学１年生からコミュニケーション能力を養い、将来に備える 

 ・出会い系サイトの活用 

 ・気軽に相談できる場所をつくる（ラトブとか） 

 

 

６ アンケート結果（36名回答） 

 ⑴ 時間配分はいかがでしたか。 

  ア 第１部議会報告会 

  ①長かった  （０） 

②ちょうどよい（34） 

③短い    （２） 

 

  イ 第２部意見交換会 

  ①長かった  （０） 

②ちょうどよい（34） 

③短い    （２） 

 

  ウ 全体的に 

  ①長かった  （０） 

②ちょうどよい（33） 

③短い    （３） 

 

 ⑵ 第１部の議会報告会の内容は、理解できましたが。 

  ① よく理解できた   （25） 

  ② おおよそ理解できた （11） 

  ③ 理解できなかった  （０） 

 

 ⑶ 第２部の意見交換会のファシリテーターの進行、説明はいかがでしたか。 

  ① わかりやすかった  （35） 

  ② わかりにくかった  （０） 

  ③ どちらともいえない （１） 

 

 ⑷ 議会報告会に参加した感想を記入してください。 

  ・どのくらいの予算でやられているのかが分かった。 

  ・自分にない意見を聞いたりすることができたので、とても面白かった。 

  ・周りの雰囲気が良かったため、発表もしやすく充実していた。 

  ・将来試してみようと思った意見がたくさんあった。 



  ・重苦しいイメージがあったが、議員さんはみんな面白い人だと思った。 

  ・もっと活気のあるグループだと良かったと思う。学生が話しやすいグルー

プや元気なグループの方が沢山でたと思いますし、楽しかったと思う。 

  ・なかなか新規のアイデアは出にくいと感じた。 

  ・議会の方々と交流できてよかった。 

  ・人の意見を否定しないということがあったので、意見を出しやすく、楽し

くできた。 

 

 ⑸ 今後、議会報告会が開催された場合、参加したいですか。 

  ① 参加したい   （14） 

  ② 参加してもよい （18） 

  ③ 参加したくない （２） 

 

 ⑹ その他、意見、要望、ご提言など。 

  ・街や人についての課題をテーマとしたい。 

 

 ⑺ これまでに市議会の会議の様子や市議会が発信する情報をご覧になったこ

とがありますか。 

  ① ある （４） 

  ② ない （20） 

 

 ⑻ 市議会が発信する情報で、今までにご覧になったことがある項目は。 

  ・ほうれんそう （２） 

  ・新聞（２） 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


